

NOTE D'INFORMATION AUX PARENTS D'ÉLÈVES

Chers Parents,

En raison du nombre conséquent de cas de COVID recensé au sein de notre personnel en charge du service Enfance Jeunesse, nous sommes dans l'obligation de **suspendre provisoirement les accueils périscolaires du matin et de l'après-midi dès vendredi 28 janvier 2022.**

Seul un service de restauration sera maintenu vendredi 28 janvier pour les familles ne disposant d'aucune solution de repas au domicile.

DU LUNDI 31 JANVIER AU VENDREDI 4 FEVRIER

- AUCUN SERVICE DE GARDERIE MATIN ET SOIR,
- AUCUN SERVICE DE RESTAURATION SCOLAIRE,
- AUCUN ACCUEIL DE CENTRE AÉRÉ MERCREDI.

Nous sommes conscients des désagréments que cette décision vous occasionne et vous remercions, par avance, de votre compréhension.

L'Adjointe au Maire
déléguée à l'Enfance Jeunesse,


Sandra LUCZAK

Le Maire,


Gilles MOURGUES